

# Jefa de Estado aborda avances en materia de género en Pudahuel

5 AGO 2017



**Acompañada por las ministras de la Secretaría General de Gobierno, Paula Narváez, y de la Mujer y Equidad de Género, Claudia Pascual, la Presidenta de República, Michelle Bachelet, participó esta mañana en un diálogo con vecinas de Pudahuel, sobre los logros del gobierno centrados en avances para las mujeres.**

Estos apuntan a empoderar a las mujeres, dotarlas de herramientas para desarrollarse laboralmente y contar más protección contra la violencia.

En esta línea, destacan la creación del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, junto con los programas de capacitación laboral especiales para mujeres, como +Capaz; además de los destinados a mujeres emprendedoras, como el Capital Abeja; y el aumento de Salas Cuna y Jardines Infantiles, que buscan que la independencia económica sirva como herramienta para salir de los círculos de violencia.

También, la ley de cuotas, que establece que los partidos políticos deben presentar listas de candidatos en las que al menos el 40% sean mujeres, o el cumplimiento de la meta de tener 40% de mujeres en los directorios de empresas, para aumentar su presencia en los espacios de toma de decisión política, económica, social, entre otros.

Asimismo, el impulso de una Ley que garantiza el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, que aborde sus diferentes formas de expresión y regule este tema, tanto en el ámbito público como el privado.

Igualmente, en estos cuatro años se duplicarán las Casas de Acogida, con 25 nuevas, y el aumento de 97 a 120 Centros de la Mujer, que la ayudan a desarrollarse laboralmente, prestan apoyo legal, psicológico, social, entre otros.

Finalmente, esta semana se aprobó la Ley que despenaliza el aborto en tres causales: riesgo de vida de la madre, inviabilidad fetal o violación.

#Mujer - Familia  
#Trabajo

ETIQUETAS :  
#Políticas Sociales

#Mujer  
#Salud